

# *L'équipe masculine cubaine de hockey sur gazon gagne la finale du tournoi des jeux centraméricains*

---



L'équipe masculine de notre pays dans la discipline de hockey sur gazon a dominé lors de la finale du tournoi des 22<sup>e</sup> Jeux Centraméricains et caribéens, la sélection de Trinité et Tobago.

Pour la 3<sup>e</sup> fois dans l'histoire de ces compétitions régionales ces deux équipes disputaient une finale. Nos joueurs ont gagné haut la main 5 buts à 1, un match qualifié par les spécialistes comme un véritable chef d'œuvre où les Cubains ont eu à tout moment le contrôle de la balle.

Les joueurs de hockey ont apporté à notre délégation sa 70<sup>e</sup> médaille.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/40127-lequipe-masculine-cubaine-de-hockey-sur-gazon-gagne-la-finale-du-tournoi-des-jeux-centramericains>



**Radio Habana Cuba**